

## Der BSV Guben Nord investiert weiterhin in die Jugend

Wie in jedem Jahr wurde die Sommerpause für Baumaßnahmen und für die Ergänzung der Ausstattung genutzt. Im Vordergrund stand diesmal die Verbesserung des Trainingsbetriebes. Hierzu wurden zwei Kleinfeldtore angeschafft die dem technischen Standart entsprechen. Des weiteren erhält jede Mannschaft ihr eigenes Trainingsmaterial, wobei einige Teams mit neuen Bällen ausgestattet werden. Und damit auch alles seine Ordnung hat, wurden Boxen für jede Mannschaft in den Ballraum eingebaut. Bei den genannten Aktivitäten wurde der Verein von der Christian-Alexander-Stiftung, der BIS GmbH und der Maschinenfabrik Heinrich & Geilich unterstützt.

